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第 ４７ 回 例 会 報 告（６月２５日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５２名          ・出席数   ４３名          ・欠席数  ９名 

・当日出席率   ８２．２２％               ・前々回修正出席率   ９７．９６％ 

＜欠席会員＞檜垣(直)､檜垣(俊)､眞鍋､松木､村上(修)､尾関､竹田､矢野 

〔免除会員〕檜垣(巧) 

<6/11欠席補填>(6/9今治南)板脇､小堀､近藤､村上(修)､尾越､田中､渡辺  (6/15今治北)原､檜垣(俊)､日野､平田 

西本､尾関  (6/16今治南)冠 

◇久米操会員会葬御礼・義父高木幹男の通夜、告別式に多数参列いただき、お礼申し上げる。高木の会長時に

音楽例会が始まった。くしくも本人が最後に出た例会が音楽例会だった。縁を感じます。 

◇原田政一会員退会挨拶・社会にお礼をしたいと入会したが、ここ数年外国に行くことが多く、出席免除でご

配慮をいただいた。在籍中は勉強をさせていただき、楽しませてもらった。今後もよろしくお願

いします。 

 

理事・委員長挨拶 
◆（出席）岡本康利委員長：34人がメークアップを含め出席率100％でした。私自身は7割くらい。委員の助けで役目

を終えることができた。感謝します。 

◆（親睦活動）木村敏明委員長：いろいろ不手際がありお詫びします。私は15年ぶりのゴルフデビューというお土産

を持って退任します。 

◆（プログラム）冠康秀委員長：菅、久米会員に加わってもらい、ギリギリ4人でなんとかローテーションを回してき

た。事務局、各委員長の方々、ありがとうございました. 

◆（ロータリー情報）吉良敏彦：情報を与えるというより勉強させていただいた1年でした。これを機に勉強し直して

来年頑張りたい。 

◆（会員増強）青野淳一委員長：入会者がある一方、亡くなる方、退会者があって、会員は少し減った。次年度、素

晴らしい新入会員が増えることを望んでいる。 

◆大澤正尚SAA：80周年、IM、例会としっかりやっていただいた。時間配分もぴったりで申し上げることはない。

一人当たり年間平均のスマイルは17回、金額は200万円強でした。 

◆重松宗孝幹事：最初の例会を休んだほか、ミスもあり迷惑をかけました。2回目で気が抜けたわけではなく3回目

は頑張ります。 

◆越智健司会長：この1年、現役会員2人が亡くなったことが残念だった。一方、80周年、IMが盛大に開催されよか

った。理事役員、各委員長、会員の皆さん、事務局の奉仕と友愛の情に感謝します。 

 

会長・幹事引継式 

◇近藤正人次期会長挨拶：次年度の目標は、現在のよい雰囲気をますますよいものにすること、その雰囲気を多く

の人に知ってもらうため会員の増強を図ることです。 

 

懇親会 

 日野満会員が「越智会長はじめ理事役員の皆さん、1年間お疲れさま。おかげで充実した1年が過ごせました。

次年度も新会長の下、ロータリー精神にのっとって精一杯頑張りましょう」と発声、高らかに乾杯して懇親会が

スタート。酒を酌み交わし、料理を楽しみ、歓談の輪が広がりました。最後は1年間大役を務めた白石洋治ガバナ

ー補佐が「訪問した各クラブで歓待を受けた。これは先人のおかげ、皆さんの助力の賜物」と感謝の言葉を述べ

てにぎやかに一本締め。恒例の「手に手をつないで」の合唱でお開きとなった。 
 

次 回 例 会（７月２日） 

【 初例会 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 尾関 正人氏（7/4）  

   ＜結婚記念日祝＞ 田中 良史氏（7/5） 

   ＜入会記念日祝＞ 桑森ひとみ氏（7/1） 八木 正史氏（7/4） 西本 信保氏（7/4） 

〔 国際ホテル 〕 

 


